

Informe plenario Nº 111 – 12 de julio 2023
Comisión de Interrelación Vecinal - Consejo Consultivo Comuna 7

Desde la Comisión de Interrelación Vecinal queremos informar lo siguiente.

Continuamos recorriendo el barrio Castex junto a la Comisión de Medio Ambiente y Espacio Público. En los encuentros con los vecinos, identificamos una serie de temas a solucionar, de los cuales informamos en el plenario anterior.

Con el fin de elaborar proyectos tendientes a solucionar las problemáticas planteadas, estamos elaborando varias soluciones sobre un plano del barrio Castex, con el fin de propender a una mejor calidad de vida de esa comunidad.

En principio las mismas se han re direccionado en denuncias sobre temas de higiene, arbolado, jardines y autos abandonados sin uso. A partir de las mismas, se han retirado algunos de los autos denunciados y estamos a la espera de soluciones sobre el tema de jardines y limpieza de calles interiores.

Sobre el tema seguridad se ha realizado una reunión en el mes de junio con el Comisario Marcelo Seoane en la Comisaría 7A. En la misma participaron integrantes de la Comisión de Medio Ambiente y vecinos de distintos monoblocks y torres del complejo Castex.

En el lapso de elaboración de este proyecto, iremos informando mensualmente de los avances del mismo. Además de los señalados, incluye temas como autos judicializados, estacionamientos sobre calle Balbastro, señalética del barrio y otros.

Quienes deseen comunicarse con la comisión deberán escribirnos al correo (comisioninterrelacionvecinal7@gmail.com)

Merina Mucci – Coordinadora Titular
María Cristina Fusaro – Coordinadora Suplente
Carmen Pierini, Enrique Schiaffino, Olga Palich, Omar Marco, Cecilia Navazzotti y Débora Falevich